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2018年
5月号

　
4
月
16
日（
月
）

19
時
か
ら
21
時
、尾

道
国
際
ホ
テ
ル
に
お

い
て
、4
月
例
会
行

事「
ボ
ト
ム
ア
ッ
プ
理

論
」〜
自
ら
考
え
行

動
す
る
力
の
引
き
出
し
方
〜
と
い
う
テ
ー
マ

で一
般
社
団
法
人
ボ
ト
ム
ア
ッ
プ
パ
ー
ソ
ン
ズ

協
会
代
表
理
事 
畑 
喜
美
夫
氏
を
お
招
き

し
、講
演
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
本
例
会
は
公
開
例
会
と
し
て
開
催
し
、一

般
募
集
1
5
0
名
定
員
の
と
こ
ろ
、当
日
は

尾
道
青
年
会
議
所
O
B
会
員
、経
営
者
、

会
社
員
、市
職
員
、教
員
、P
T
A
役
員
、

ク
ラ
ブ
チ
ー
ム
の
監
督・コ
ー
チ
、学
生
な
ど

2
3
5
名
の
方
が
ご
来
場
さ
れ
、尾
道
青
年

会
議
所
会
員
を
併
せ
る
と
約
3
0
0
名
の

参
加
者
と
な
り
ま
し
た
。会
場
内
は
立
ち

見
が
出
る
ほ
ど
の
大
盛
況
で
、参
加
さ
れ
た

方
は
携
帯
電
話
で
講
師
の
ス
ラ
イ
ド
を
撮

り
な
が
ら
熱
心
に
聴
講
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

　
本
事
業
は
、私
た
ち
地
域
教
育
推
進
委

員
会
の
最
初
の
事
業
で
あ
り
、ま
ず
は
会
員

と
指
導
的
立
場
の
方
を
中
心
に
お
集
ま
り

い
た
だ
き
、み
ん
な
で
教
育
に
つい
て
今
一度
、

考
え
る
場
を
設
け
た
い
と
考
え
ま
し
た
。ア

ン
ケ
ー
ト
に
お
い
て
も
約
9
割
の
方
が「
教

育
に
つ
い
て
改
め

て
考
え
る
こ
と

が
で
き
た
」と
回

答
さ
れ
て
お
り
、

正
解
が
な
い〝
教

育
〞に
つ
い
て
、畑

先
生
の「
ボ
ト
ム

ア
ッ
プ
理
論
」を

聞
く
こ
と
で
改

め
て
教
育
の
難

し
さ
と
人
や
時

代
に
よ
っ
て
変
化

す
る
も
の
、と
い

う
こ
と
を
再
認

識
す
る
こ
と
が
出

来
た
と
考
え
て

お
り
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
、青

少
年
育
成
事
業
、

地
域
教
育
推
進

事
業
と
続
い
て
い

き
ま
す
が
、こ
の

「
ボ
ト
ム
ア
ッ
プ

理
論
」を
取
り
入

れ
な
が
ら
委
員

会
メ
ン
バ
ー
が一丸
と
な
り
取
り
組
ん
で
い
き

た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
の
で
引
き
続
き
の

ご
支
援・ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。（

記
事
：
地
域
教
育
推
進
委
員
会 

委
員
長
　
新
宅 

正
章
）

４
月
例
会



　
4
月
14
日（
土
）尾
道

う
ず
し
お
カ
ン
ト
リ
ー

ク
ラ
ブ
に
て
広
島
ブ
ロ
ッ

ク
ゴ
ル
フ
大
会
が
開
催

さ
れ
ま
し
た
。
県
内

1
2
L
O
M
よ
り
現
役

会
員
と
O
B
・
特
別
会

員
の
皆
様
、合
わ
せ
て
50
組
、総
勢
2
0
0
名
弱

の
皆
様
に
ご
参
加
頂

き
ま
し
た
。

　
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
で

は
ド
ラ
コ
ン
、ニ
ア
ピ
ン
、

そ
し
て
恒
例
と
な
っ
て

い
る
女
子
プ
ロ
と
の
ニ

ア
ピ
ン
対
決
を
行
い
、

本
年
度
は
松
原
プ
ロ・

松
本
プ
ロ
の
2
名
に
ご

参
加
頂
い
た
こ
と
で
大

き
な
盛
り
上
が
り
と

な
り
ま
し
た
。

　
当
日
は
昼
か
ら
雨

の
予
報
で
非
常
に
心

配
し
て
お
り
ま
し
た

が
、一
時
の
小
雨
程
度

で
す
み
大
き
な
ト
ラ
ブ

ル
も
な
く
無
事
に
終

え
る
こ
と
が
で
き
、ホ
ッ
と
し
て
お
り
ま
す
。

　
ゴ
ル
フ
を
通
じ
て
日
頃
、中
々
交
流
で
き
な
い

他
L
O
M
の
メ
ン
バ
ー
や
、O
B・特
別
会
員
の

諸
先
輩
方
と
交
流
が
で
き
、楽
し
い
ひ
と
時
を

過
ご
す
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。何
よ
り
尾
道
か

ら
も
多
く
の
O
B・特
別
会
員
の
諸
先
輩
方
に

ご
参
加
頂
い
た
こ
と
に
本
当
に
感
謝
申
し
上
げ

ま
す
。ま
た
当
日
朝
早
く
か
ら
夜
遅
く
ま
で
設

営
に
ご
尽
力
頂
い
た
メ
ン
バ
ー
の
皆
様
、本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！

（
記
事
：
ブ
ロッ
ク
ゴ
ル
フ
大
会
実
行
特
別
委
員
会

副
実
行
委
員
長
　
岡
本 

正
也
）

　
4
月
13
日（
金
）尾
道
国

際
ホ
テ
ル
に
て
、公
益
社
団

法
人
日
本
青
年
会
議
所 

中

国
地
区 

広
島
ブ
ロッ
ク
協
議

会
2
0
1
8
年
度 

第
2
回

会
員
会
議
所
会
議
が
行
わ

れ
ま
し
た
。尾
道
J
C
か
ら

安
本
理
事
長・川
﨑
専
務・

池
田
ブ
ロッ
ク
副
会
長
が
出

席
し
、広
島
ブ
ロッ
ク
協
議
会
の
事
業
に
つい
て
、審
議・協

議
を
行
い
ま
し
た
。

　
ま
た
、尾
道
J
C
で
は
設
営
の
お
手
伝
い
を
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。　
　
　
　
　
　
　
　
　 

（
記
事
：
鍋
島 

巧
）

　３月合同委員会・３月例会・４月合同委員会にて、2018年２月６日に発生した、台湾東部地震の被災地支援
の為、支援金の募金活動を実施、多くのメンバーより支援金をお預かり致しました。
　支援金総額は６２，５２４円です。
　ご協力を賜りました皆様に心より御礼申し上げます。お預かり致しました支援金は、公益社団法人日本青
年会議所を通じ、ＪＣＩ台湾に届けられます。
　被災地の一日も早い復旧と復興を心よりお祈り申し上げます。　　　　　　　　　（記事 ： 財政局長　政成 啓行）

募 金 の 御 礼

ブ
ロ
ッ
ク

 
ゴ
ル
フ
大
会

ブ
ロ
ッ
ク

 
ゴ
ル
フ
大
会

会
員
会
議
所
会
議



　我々、拡大研修委員会は地域の発展と共に、青年会
議所活動を通じて一緒に汗を流し、共感し、成長し、生
涯の友となる仲間を増やすために、日々、拡大活動を
行っております。
3月例会では「意識改革」と題して、現役会員の皆様、ブロック運営団の皆
様と一緒に拡大について熱い想いを語り会う例会を開催させていただきま
した。ブロック運営団の皆様からも多くの意見を頂戴しましたので、今後の
拡大活動に繋げて行きたいと考えています。
　60年以上、脈々と受け継がれてきた心を次代に引き継ぎ、会員一人ひとり
が輝き、まちづくりの「礎」となる多くの仲間が集う組織を築くために拡大
活動を精力的に行ってまいります。また、拡大活動を成功させるためには
OB諸先輩方、現役会員の皆様のお力添えが必要になりますので、皆様のご
支援ご協力を何卒、宜しくお願い致します！！

　未来ビジョン委員会の幹事代理の
原田と申します。
　当委員会は、本年度、おのみち商
店街の活性化を基軸にしたい、という吉田委員長の強
い意思の下、事業を展開して参ります。
　２月例会で、尾道駅・商店街・市役所の代表者に尾道
の問題点と展望をお聞きし、３者の繋がりを強め一体
となって活性化に取り組む際に青年会議所がどう行動
すれば良いかを考える機会を設えました。これをもと
に、商店街を舞台にした事業を目下取り組んでおりま
す。
　吉田委員長に、ご期待下さい（笑）

　委員長　高 升　純

 山 本 圭 介

原 田 知 晴
未来ビジョン委員会 拡大研修委員会

総務広報委員会

委　　　員　　　会　　　紹　　　介

　総務広報委員会では例会、総会の運営、
全般的な庶務の遂行、活動記録の整理・保
存および広報活動が主な通年事業となって
おり、一見地味ではありますが写真撮影など堅実な活動で陰
ながらサポートし、様々なツールを駆使して色々な人々へ周知

を行う事に「力」を入れた委員会となっております。
　メンバーは質実剛健な鍋島委員長の下、温厚篤実な森川副
委員長を中心にテーマでもある様々な「力」を駆使して、事業
活動に取り組んでおります。全体的に結束力は高いのですが、
ボケに対してのツッコミ「力」が不足しがちな所が玉に瑕で
す。
　そんなシャイメンバーが多い委員会ですが、12月の卒業例
会では「力」の集大成が見せれるよう日々精進して行動して参
りますので今後ともどうぞよろしくお願い致します。

　拡大研修委員会 委員長の高升です。

　近年インターネットやスマートフォンの普

及などにより、直接的な人間関係が築きに

くくなっているのではないでしょうか？

　ビジネスやまちの発展にとってもそれは

大きな弊害とも考えられます。

　そこで直接的な人間同士の出会いを提

供することで、業種・業態の異なる人との

接点を生み出し、人脈、ネットワークを広げ

ることを目的とした異業種交流会を開催致

します。

　多数様のご参加お待ちしております。

（記事：拡大研修委員会 委員長　高升 純）

申し込みはネットからもできます。
https://ws.formzu.net/fgen/
S33308160/

　
会
員
資
質
向
上
委
員
会
の
中
島
で

す
。

　
こ
の
度
4
月
22
日
に
予
定
し
て
お

り
ま
し
た
家
族
会
で
す
が
、４
月
8
日

に
愛
媛
県
今
治
市
の
松
山
刑
務
所
大

井
造
船
作
業
場
か
ら
受
刑
者
の
平
尾

龍
磨
容
疑
者
が
脱
走
し
、家
族
会
の

予
定
し
て
い
た
施
設
が
あ
る
尾
道
市

向
島
町
に
潜
伏
し
ま
し
た
。4
月
20

日
の
午
後
に
な
って
も
容
疑
者
が
捕
ま
る
こ
と
は

な
く
、会
員
家
族
の
皆
様
の
安
全
を
考
慮
し
、家

族
会
を
中
止
に
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
委
員
会
メ
ン
バ
ー一丸
に
な
って
準
備
し
て
き
ま

し
た
が
、こ
の
よ
う
な
結
果
に
な
り
、残
念
で
な
り

ま
せ
ん
。ま
た
今
回
の
家
族
会
に
ご
協
力
い
た
だ

き
ま
し
た
方
々
、家
族
会
を
楽
し
み
に
し
て
く
だ

さ
っ
た
皆
様
に
は
ご
迷
惑
と
ご
心
配
を
お
か
け
し

ま
し
た
こ
と
お
詫
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
こ
の
度
は
、家
族
会
を
開
催
す
る
こ
と
が
で
き

ま
せ
ん
で
し
た
が
、今
後
も
会
員
資
質
向
上
委
員

会
の
事
業
は
引
き
続
き
ご
ざ
い
ま
す
の
で
、引
き

続
き
の
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
いい
た
し
ま
す
。

（
記
事
：
会
員
資
質
向
上
委
員
会 

委
員
長
　
中
島 

裕一朗
）

　
4
月
12
日（
木
）

18
：
30
〜
放
送
の

「
ち
ゅ
ピ
C
O
M 

11
c
h 

お
の
み
ち

ニュ
ー
ス
」に
尾
道
青

年
会
議
所
の
安
本
理

事
長
が
出
演
い
た
し

ま
し
た
。

　
今
年
の
ス
ロ
ー
ガ

ン「
率
先
垂
範
〜

A
ctive citizens

で

あ
る
た
め
に
〜
」に
つ

い
て
語
る
と
と
も
に
、4
月

に
行
わ
れ
た
講
演
会
や
み

な
と
祭
内
の
謎
解
き
イ
ベン

ト
に
つ
い
て
告
知
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。

（
記
事
：
鍋
島 

巧
）



編集
後記

facebookHP　先日、今治市の刑務所から脱走していた受刑者がようやく逮捕されました。ＧＷ中の逮捕となりましたが、向島に
住んでいらっしゃる方 も々、これでようやく安心することができたことと思います。
　受刑者が逮捕されるまで、尾道警察署には、連日連夜にわたり、記者の方々が詰めていましたが、連休谷間の火
曜日に様子を伺ったところ、記者の方々は早々に撤退されたようで、人っ子一人いませんでした。
　あれだけ詰めていたのに、広島市内で逮捕された関係で、尾道警察署ではいい画が取れなかっただろうことを
思うと、記者の仕事も大変そうだと思いました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （記事：藤川 彩）

親
子
で
チ
ャ
レ
ン
ジ
　先日はみなと祭りにおきまして、皆様のご協力もあり無事終えること
が出来ました。
2日間にわたって、゙ 親子でチャレンジ「なぞのみち」゙という尾道を舞台に
した謎解きゲームを開催しました。多数の方に参加していただき、様々な
意見に触れることが出来ました。
　謎解き問題は、相当難しく各地で、眉間に皺を寄せ首をかしげて真剣
に子供と一緒に取り組んでいる大人の姿は委員長の目指してたものと重
なり、運営を行っている立場として大変感慨深いものがありました。
　運営としては、まさに一致団結よりよく遊んでいただくため、ゴールを
目指して頑張る参加者を後押しするため、皆様の声を拾い上げるため、各
メンバー＋猫で休むことも忘れ没頭していました。その結果、参加してい
ただいた多数の皆様から満足していただいた内容の意見を頂き、大変う
れしく充実したものとなりました。
　改めて、皆様のご協力のもと無事開催し終えることが出来た事、誠に
ありがとうございました。

（記事：社会開発委員会 委員　髙橋 洋樹）

み な と 祭 り

　千光寺山登山→お寺めぐり→商店街・海岸散策→美味しいランチ。これ

が私の幸せな休日の過ごし方です。

　尾道の美しい景色を楽しみながら運動して、お寺や神社の神聖な空気

に触れ、美味しいお食事をいただく…。いつも新たな発見があり、遠出し

なくても観光気分を味わえます。

　その中で最近のおすすめスポットは、千光寺本堂から少し下った場所に

ある『みはらし亭』さん。そこで尾道水道を眺めながら美味しい飲み物で

ホッと一息。至福の時です。

　尾道は、懐かしくレトロな雰囲気漂うお店と、新しくお洒落なお店が入り交じり、みなさんカメラを手に楽しんでおられます。観

光の方が多いのかと思いきや、地元の方も多く、みなさん尾道散策を楽しまれているようで嬉しくなります。

　今まで尾道を支えてこられた先輩方に感謝です。

　これからの尾道がもっともっと優しく美しく楽しく、幸せな街になりますように。

　私の尾道愛は深まるばかりです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（記事：総務広報委員会 委員　村上 優美）

尾道で幸せな休日

なんてったって女子力


